
町長懇談会（16区） 平成30年6月28日（土）　　19：00～19：50　　　　　参加者35名

№ 質　疑　内　容　等 回　答　な　ど 分野 回答者 備考

1 インターロッキング歩道の凸凹補修について
16区は大まかな補修を昨年度したところだった。区ごとに順番で実施しているため、16区に順番がまわっ
てくるのは再来年となる。

道路整備 町長

2 白坂久保田２号線改良工事の開通に伴う防犯対策

31年度中に開通を目指して工事を行っている。開通すればいろいろな問題がでてくるが、今車が停まって
いるのは駐車違反ではなく車庫法違反だけになるが、開通すれば完全に駐車違反になる。加えて安全対
策がポイントとなるが、今後けやき台全地域を対象とした安全の説明会を別途開催する予定となっている。
この安全対策については、詳しい説明をさせていただきたい。

防災・防犯 町長

3 三国丸林線について

まず、踏切を改良することと、ボックス内の側溝の上にふたをして道幅を広げることを行う。その後、踏切と
ボックスまでの道をすこしまっすぐにする工事を行う。丸林に向かう道も少しずつ補修しながら改良していく
予定としている。少し時間はかかるが、町単費だけでなく国の予算をうまく利用しながら行っているところ。
適宜情報提供を行っていきたい。

道路整備 町長

4
火災発生時の周辺車両の避難所について（加点付近の車両を移動することで被
害拡大防止のため。）

小学校のグラウンドやマンションの駐車場を一時的に借りるということでよいのではないかと思う。けやき
台全域が火事に巻き込まれるということは、あまり想定しにくいため、車両を避難させるといってもせいぜ
い10台だと考えている。

防災・防犯 町長

5 白坂久保田2号線と北部環状線お街路樹の枝おとしについて（車道側）
これについて、けやき台地区各４区順番に行っているところで、16区については平成３０年度実施予定とし
ている。交通標識や、交通安全に被害がでるところについてはその順番を待たず随時応急的に枝おとしは
行っていく。

道路整備 町長

6
憩の広場（17区）が白坂久保田２号線のにて分断されたが、それに対しての処置
があるか。

現時点では、奥側の低い位置からスロープを設置して、道路をつくったところを飛び越えるような形にはで
きないが、アクセスできるようにとは考えている。

その他 建設課長

7
駅近くいある鉄塔の周囲にある竹を伐採してほしい。また、法面についても管理
を行ってほしい。

竹については、けやき台だけでなく基山町全体でも問題になっている。しかし、それを全て公的で行うのは
微妙なところである。他の地区では、ボランティアでやられているところもある。これから町をどのようにつ
くっていくのかを考えていかなければならない。法面については、除草剤をまいて管理できるのかどうかは
検討していきたい。この問題や道路の問題で共通しているが、町と民の境界線をしっかりと整理していかな
ければならないと思っている。

公共施設 町長

8
白坂久保田２号線の開通に伴って、コミュニティバスの折り返し地点は変更され
るのか。

バスの折り返し地点については検討しているところ。 まちづくり 町長

9 その変更については３２年度中か。 道路が開通した後にはなると思う。 道路整備 町長

10 街路樹の剪定について、公園の木の剪定もはいるのか。
先程の話に上がった内容は、道路について。公園については、年に１回は行っている。情報をいただけれ
ば、その都度切りに行ったりしている。

公共施設 建設課長

11 子どもがかれた木等登ると危ないので、管理を行ってほしい。 情報をいただきその都度剪定するようにしている。 公共施設 建設課長

12
電線にかかっている木は町で対応することは難しいと聞いたが、どのように対応
しているのか。

電線にかかっていると、電気事業関係者が施行する。情報があれば提供をお願いしたい。 公共施設 建設課長

13
集団検診が行っているときに、受検金額の助成等はなくてよいのでその場で受
けたい。

受診が可能かどうかは調べてからの回答となる。すぐにできることは産婦人科の情報提供することかと思
う。

健康増進 町長
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